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INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
C Ó P I A S  P A R A  A  S E C R E T A R I A  D E
INFRAESTRUTURA  E  LOGÍSTICA ,  A
NECESSIDADE URGENTE DE PAVIMENTAÇÃO
DA MT-339 (TRECHO ENTRE SÃO JOSÉ DOS
QUATRO MARCOS E A MT-170 – COMUNIDADE
PANORAMA),  BEM  COMO  A  SUBSTITUIÇÃO
DAS PONTES DE MADEIRA POR PONTES DE
CONCRETO  SOBRE  OS  RIOS:  RIO  BRANCO,
CORGÃO,  JACU  QUEIMADO,  RIO  CABAÇAL,
CORGO SANTA FÉ E RIO BUGRES

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e indico a necessidade de pavimentação da MT-339 (trecho entre São José dos Quatro Marcos
e a MT-170 – Comunidade Panorama), bem como a substituição das pontes de madeira por pontes de
concreto sobre os rios: Rio Branco (62 metros) Corgão (18 metros) Jacu Queimado (18 metros) Rio Cabaçal
(42 metros) Corgo Santa Fé (20 meteros) e Rio Bugres (30 metros).

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é fruto de um pedido da população, por meio do Vice Prefeito de São José dos Quatro
Marcos, Sr. Ademilson “Martelinho De Ouro”.

Trata-se de solicitação de pavimentação da MT-339 (trecho entre São José dos Quatro Marcos e a MT-170 –
Comunidade Panorama), bem como a substituição das pontes de madeira por pontes de concreto sobre os
rios: Rio Branco (62 metros) Corgão (18 metros) Jacu Queimado (18 metros) Rio Cabaçal (42 metros) Corgo
Santa Fé (20 meteros) e Rio Bugres (30 metros) .

Refere-se a um trecho importante e em um ponto estratégico para escoamento da produção e deslocamento
entre pontos turísticos, pois a ausência de asfalto em alguns lugares e as pontes precárias de madeira
prejudicam motoristas da localidade e as cidades que compreendem a rota.
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Trata-se de uma rota que liga a região oeste ao médio norte, bem como a Rota das Águas, uma importante
região turística que beneficia economicamente diversos municípios.

Buscando melhorias na estrutura viária da região, solicito que Vossas Excelências a realização da
supracitada obra, melhorando a economia da região, o turismo e o deslocamento dos cidadãos pelo Estado.

Pelo exposto, apresento a presente Indicação e conto com os demais Pares na sua aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Setembro de 2021

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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